



COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LES RÉCIPENDAIRES DU GALA AGRICULTRICES DU QUÉBEC 2023

Longueuil, 16 octobre 2023 — Le Gala Agricultrices du Québec 2023 s’est déroulé, encore cette année, avec émotion le samedi 14 octobre à Trois-Rivières où quatre prix ont été décernés.

Le premier prix à avoir été attribué est le prix Allié, présenté par Diageo. Cette catégorie a pour objectif de souligner une initiative ou un projet ayant contribué à l’avancement des femmes en agriculture au sein d’une organisation agricole québécoise. Il a été décerné à UPA Développement International pour avoir intégré un principe de parité entre les femmes et les hommes dans leurs règlements.

L’organisation a ensuite rendu hommage à madame Hélène Champagne de la ferme Guychamps et fils inc. dans la région de la Mauricie pour souligner son engagement et sa contribution exemplaire à l’agriculture.

La lauréate pour le prix Clin d’œil à la relève, présenté par Sollio Groupe Coopératif des mains de madame Sophie Gendron, productrice laitière et de grandes cultures, administratrice de Sollio Groupe Coopératif, la gagnante est madame Safia Barrou de la ferme Au Gîte des oies dans la région de la Montérégie-Est. Au total, plus de 2 550 personnes ont voté pour leur projet coup de cœur parmi les sept finalistes du concours.

La lauréate du prix Femme entrepreneure Dimension E, présenté par Financement agricole Canada et représenté par madame Manon Duguay, vice-présidente aux opérations pour le Québec et l’Atlantique, est madame Chantale Riverin de la ferme Ferme Thierry Holstein et Microlaiterie Riverin du Lac dans la région du Saguenay-Lac-St-Jean. Ce prix a été remis à la candidate ayant contribué de manière exceptionnelle au développement de leur entreprise, de l’agriculture, d’une production, de différents produits ou d’activités visant la diversification.

Finalement, monsieur Martin Caron, président général de l’Union des producteurs agricoles a annoncé la gagnante du prix Rayonnement Perspective +, soit madame Émilie Turcotte-Côté de la femme Les jardins d’Etc. dans la région de l’Estrie. Ce prix a été remis à celle ayant démontré un fort leadership au niveau de la valorisation de l’agriculture, des implications syndicales, sociales ou communautaires et qui ont eu des impacts significatifs auprès du secteur agricole.

Notons aussi qu’une surprise forte en émotion a été faite à la présidente sortante de l’organisation, madame Jeannine Messier, lorsque plusieurs membres de sa famille sont venus lui rendre hommage pour l’événement. Madame Messier a été présidente des Agricultrices du Québec pour une durée de six ans. La nouvelle présidente élue en Assemblée générale, madame Valérie Fortier, lui a remis un cadeau souvenir au début de la soirée.

Le Gala Agricultrices du Québec 2023 fut un évènement qui a su rassembler plus de 250 personnes pour souligner avec brio le travail de plusieurs agricultrices et celui d’alliés.

À propos du Gala Agricultrices du Québec 2023

Le Gala Agricultrices du Québec rassemble près de 250 personnes et rend hommage au travail exceptionnel des agricultrices au sein de leur entreprise et dans leur milieu. Depuis 1988, il témoigne du leadership féminin en agriculture en soulignant l'excellence des entrepreneures agricoles et leur contribution à l'agriculture québécoise et de la place toujours plus grande qu'elles y occupent.

À propos des Agricultrices du Québec

Agricultrices du Québec est la seule organisation agricole féminine de la province et la plus structurée au Canada. Elle a pour mission d'offrir aux femmes, œuvrant en milieux agricoles et forestiers, un réseau dédié au développement de leur potentiel. L'objectif est de rassembler des professionnelles souhaitant participer pleinement au développement de l'agriculture et de la foresterie.

-30-

CONTACT:

Sandrine Demers, Agente de communication

 438 498 8234

 sandrinedemers@upa.qc.ca

 agricultrices.com

